

## *Pressemitteilung*

### **"Der Doktor kommt!" - Arztprechstunden in der Essener Schwulenszene Ab Oktober 2013 mit einem zusätzlichen Testangebot von Infektionen im Analbereich**

In Essen startet im Oktober 2013 erneut das Beratungs- und Testangebot "Der Doktor kommt!". Hierbei handelt es sich um ein Kooperationsprojekt mit den Betreibern von Essener Szenelokalitäten, dem Gesundheitsamt der Stadt Essen und der AIDS-Hilfe Essen e.V., dass eine ausführliche medizinische Beratung und die Durchführung von Blutuntersuchungen sowie Analabstrichen vor Ort ermöglicht.

Neben der ärztlichen Beratung zu sexuell übertragbaren Krankheiten und HIV werden den Besuchern der Arztprechstunden kostenlose und anonyme Blutuntersuchungen angeboten. Die Angebotspalette umfasst den HIV-Antikörpertest und die Untersuchungen zu Syphilis und Hepatitis. **Erstmals wird das bestehende Angebot ergänzt um anale Abstrichuntersuchungen auf Chlamydien und Tripper.** Die Befundmitteilung erfolgt wahlweise im Gesundheitsamt Essen und zusätzlich einmal monatlich in der STD/HIV-Ambulanz der Universitätshautklinik.

Für die Herzenslust-Präventionsarbeit der AIDS-Hilfe Essen e.V. sind die niederschweligen Beratungs- und Testangebote gerade im Hinblick des Zusammenhangs zwischen HIV und anderen sexuell übertragbaren Infektionen (STI) wie Syphilis, Hepatitis, Tripper von großer Bedeutung. Das Vorhandensein einer sexuell übertragbaren Krankheit erhöht das Ansteckungsrisiko mit HIV entscheidend.

Die jeweiligen Termine der Arztprechstunden bis einschließlich April 2014 können über die Internetseiten der Kooperationspartner abgefragt werden.

Mit freundlichen Grüßen

Markus Willeke, Dipl.-Sozialarbeiter